

# 会員・ボランティア 通信

2024年9月号

佐賀市国際交流協会

## Newsletter of the Saga City International Relations Association

朝晩は多少涼しくなったものの、昼間の暑さはまだ警戒が必要なレベルです。秋という季節が失われていくのではないかと心配してしまうほどですね。

今年の「中秋節」(旧暦の8月15日)は9月17日です。香港では中秋節の晩に家族が集まって食事をするため、その翌日が祝日になっています。春節(旧正月)に次ぐ伝統的な祝日で、欠かせないのが「月餅」(げっふい)です。唐の時代に、皇帝が中秋節の祝宴に善行をした人々を宮廷に招き、月餅を供えたことから、中秋節の満月の夜に食べると幸せになるという言い伝えがあるそうです。

香港でいただいた月餅は、あんの中に塩ゆでしたアヒルの卵が丸ごと入っているのが特徴で、漆黒の夜空に輝く満月をあんとこの卵で表しています。ピータンでも使用されているこのアヒルの卵はクセが強いので、好き嫌いが分かれるかもしれません。機会があれば、食してみてください。



### 【募集】国際理解講座（ミャンマー・ネパール編）を開催します！



#### 国際理解講座



#### ～ミャンマー・ネパール編～



佐賀女子短期大学 地域みらい学科グローバル共生 ITコースで学ぶ奨学生4名を講師に招き、国際理解講座（ミャンマー・ネパール編）を開催します。各国の紹介、ダンス・音楽を紹介していただきます。

参加料無料となっております。皆さんのご参加お待ちしております。

申込・問合せは、下記よりお願いします。

- ◆ 日時: 2024年10月5日(土) 10:30~11:30
  - ◆ 場所: 佐賀市立図書館 2階 多目的ホール
  - ◆ 定員: 30名(定員になり次第、締め切らせていただきます)。
  - ◆ 名前・連絡先を添えて、「佐賀市国際交流協会」までお申し込みください。
- TEL(窓): 0952-29-0322 e-mail: sagakokusai@yahoo.co.jp



## 【報告】経友会 交通安全教育オリエンテーションに参加しました！

8月20日(火) 諸井会館において、新規技能実習生を対象に経友会交通安全教育オリエンテーションに、佐賀市生活安全課交通防犯係と一緒に参加しました。来日して間もない技能実習生(3か国・9名)への防犯・交通マナーの講和依頼が生活安全課にあり、「オリエンテーション事業」の一環として参加しました。当協会からは、過去相談を受けた「騒音」「ごみの出し方」とこれから地域の大切な住居者として「地域の方々とのあいさつ」「緊急時の連絡方法」などを説明しました。また、開催予定の「スポーツ交流会」「地域日本語教室(久保泉)」を紹介し、協力依頼をおこないました。

経友会の担当者から、「実習生にとって良い情報だった。新しいことを学べました」との御札をいただき、意義深い内容になりました。



協会事業の紹介

## 【紹介】過去海外で経験したトラブルを紹介します。(航空機編)

旅行をすると事の大小に関わらず、トラブルがあるものです。過去に私が海外で体験した航空機に関するトラブルを紹介します。何かの参考になれば幸いです。



### ○スリランカで飛行機が飛ばない。

香港の中堅クラスのツアーハイツーでモルディブに旅行しました。その際、シンガポール航空を使ったシンガポール経由とスリランカ航空を使ったスリランカ経由が選択でき、安価なスリランカ航空を選択しました。すると、帰りの飛行機が複数の理由でかなりの減便となり、「次の便で帰れるのはツアー参加者の1/3の人数で、その後はいつ帰れるかわからない」という状況になりました。休みの限られた会社員にとっては厳しい状況です。最終的には、くじ引きと他の方のご厚意で、該当便で帰国することができました。この経験の後、旅行を計画する際、多少費用が高くなってしまっても安心感のある航空会社を選ぶ様になりました。



### ○ヴェネツィアで発券された搭乗券に同じ席が複数枚あった。

これは日本の大手のツアーハイツーでの出来事ですが、ヴェネツィアでの世話人が発券した搭乗券に同じ席番号が複数枚、しかもそれが4,5枚ありました。どう考えても世話人のいい加減な手続きが原因なのですが、「大丈夫だから」とツアーカー客全員が押し切られ飛行機に乗り込んだところ、やはり乗務員も困り果てる事態になり、全員が乗り込むまで機内待機になりました。結果、空席はあり、離れ離れた席でしたが全員フライトはできました。やはり、おかしいと感じた場合は、ツアーアップでも航空会社に確認を取ることが大事だと思いました。また、この後からはツアーアップではなく、個人手配の旅行にシフトしていました。

# 奨学生を紹介します

◆名前・大学名・学部・学年: Zinnia Nazma Akter 佐賀大学 理工学研究科・AI&データサイエンスコース 修士1年

◆出身地: フェニはバングラデシュの南東部に位置する魅力的な町で、チッタゴン管区フェニ地区の行政の中心地です。活気に満ちた文化、歴史的意義、フレンドリーなコミュニティで知られています。この町は伝統と現代性が融合しており、賑やかな市場、教育機関、穏やかな風景があります。ユニークな郷土料理、特に食欲をそそる屋台の食べ物と伝統的なお菓子で有名です。町にはいくつかの美しいモスクや寺院もあり、その豊かな文化的多様性を反映しています。注目すべきランドマークは、開発と進歩に対する町の取り組みを強調する重要な灌漑（かんがい）および治水設備であるムフリプロジェクトです。その控えめな大きさにもかかわらず、フェニは住民や訪問者の心の中で特別な場所を占めており、バングラデシュの思い出に残る目的地となる温かく居心地の良い雰囲気を提供しています。

◆趣味/特技: 新しい技術を学ぶ、出版物（アルゴリズムに関する出版物を準備中）、睡眠をとること、バドミントンをする。特技は、新しい文化への適応力、異なる文化や年齢の人々とコミュニケーションを取れることです。

◆佐賀の好きなところ: 佐賀は安全で、人々はとても親切です。好きな場所は、

・佐賀城歴史博物館・祐徳稻荷神社・鹿島の干潟・温泉・モラージュ佐賀  
ラーメン、スパイシーラーメン、ケーキ、アイスクリームなどのハラールショップやハラールオプションがたくさんあれば、それらを食べることができるのになあと思っています。◎

◆ひとこと: 1. 奨学金をもらって、ここで博士号を取得したい。そしたら、もっと佐賀にいることができます。2. 一人では難しそうと思うけど日本語を学びたい。同じ様に学びたいと思う人たちを探したい。3. 日本の色々な都市を旅したい。



【ジニアナヅマアクテルさん】

## 自己紹介

氏名: AI KEXIN  
アイ カキン

大学: 佐賀大学

学部・学科

農学研究科生物科学コース

施設園芸学

学年: 修士2年生

出身地: 中国の大連

趣味: 絵を描く、料理、デザート作り

特技: 絵を描く、水泳、電子ピアノ

佐賀の好きなところ: 佐賀城、

佐賀バルーン、御船山楽園、温泉

## 大連について

### 清水寺で撮った写真



## 【大連の海を見るのがおすすめ】

### 『星海広場』:

アジア最大の都市広場で、音楽噴水を見たりカモメに餌をあげたり、海にわたる大橋を眺めたりすることができて、景色にとても癒される。

### 【海外に身を置く】

### 『東方ベニス水域』: 200以上のヨーロッパ風建築が連なる。

### 『滨海路』:

全行程40キロの海岸線は、半分は山、半分は海で、道中はロマンあふれる美しい景色。



御本人が編集されました。

## 【報告】経友会 交通安全教育オリエンテーションに参加しました！

8月20日(火) 諸井会館において、新規技能実習生を対象に経友会交通安全教育オリエンテーションに、佐賀市生活安全課交通防犯係と一緒に参加しました。来日して間もない技能実習生(3か国・9名)への防犯・交通マナーの講和依頼が生活安全課にあり、「オリエンテーション事業」の一環として参加しました。当協会からは、過去相談を受けた「騒音」「ごみの出し方」とこれから地域の大切な住居者として「地域の方々とのあいさつ」「緊急時の連絡方法」などを説明しました。また、開催予定の「スポーツ交流会」「地域日本語教室(久保泉)」を紹介し、協力依頼をおこないました。

経友会の担当者から、「実習生にとって良い情報だった。新しいことを学べました」との御札をいただき、意義深い内容になりました。



協会事業の紹介

## 【紹介】過去海外で経験したトラブルを紹介します。(航空機編)

旅行をすると事の大小に関わらず、トラブルがあるものです。過去に私が海外で体験した航空機に関するトラブルを紹介します。何かの参考になれば幸いです。



### ○スリランカで飛行機が飛ばない。

香港の中堅クラスのツアーコンサルティング会社を使い2人でモルディブに旅行しました。その際、シンガポール航空を使ったシンガポール経由とスリランカ航空を使ったスリランカ経由が選択でき、安価なスリランカ航空を選択しました。すると、帰りの飛行機が複数の理由でかなりの減便となり、「次の便で帰れるのはツアー参加者の1/3の人数で、その後はいつ帰れるかわからない」という状況になりました。休みの限られた会社員にとっては厳しい状況です。最終的には、くじ引きと他の方のご厚意で、該当便で帰国することができました。この経験の後、旅行を計画する際、多少費用が高くなても安心感のある航空会社を選ぶ様になりました。



### ○ヴェネツィアで発券された搭乗券に同じ席が複数枚あった。

これは日本の大手のツアーコンサルティング会社での出来事ですが、ヴェネツィアでの世話を人が発券した搭乗券に同じ席番号が複数枚、しかもそれが4,5枚ありました。どう考えても世話を人のいい加減な手続きが原因なのですが、「大丈夫だから」とツアー客全員が押し切られ飛行機に乗り込んだところ、やはり乗務員も困り果てる事態になり、全員が乗り込むまで機内待機になりました。結果、空席はあり、離れ離れの席でしたが全員フライトはできました。やはり、おかしいと感じた場合は、ツアーであっても航空会社に確認を取ることが大事だと思いました。また、この後からはツアーではなく、個人手配の旅行にシフトしていました。